
議案に対する質疑

【１２月５日】

発 言 議 員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

６番 1. 議案第６３号　令和４年度羽生市一般会計補正予算（第８号）

斉藤　　隆　議員 1) 歳出 第２款 総務費　羽生市生活応援商品券配布事業 1億4,330万円 ①企 画 財 務 部 長

①市民への周知の在り方について

②事業執行計画について

③地域経済の活性化の効果について

④商品券発送等業務委託事業の委託先及び業務内容について

2) 歳出第７款商工費　商工業振興助成事業　減額補正4,400万円

①具体的執行状況及び事業分析について ②経 済 環 境 部 長

②歳入新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金1,720万円 企 画 財 務 部 長

　の今後の活用について

3) 債務負担行為

羽生市三田ケ谷農林公園指定管理・羽生市体育館等指定管理における 経 済 環 境 部 長

限度額の設定根拠について ③生 涯 学 習 部 長

７番 1. 議案第６３号　令和４年度羽生市一般会計補正予算（第８号）
野中　一城　議員 1) 歳出 第２款総務費 第３項第１目 戸籍住民基本台帳費 １２節委託料

戸籍総合システム等改修委託料
①市 民 福 祉 部 長

①制度改正の内容について

②システム改修の内容について

2) 歳出 第８款土木費 第２項第３目 道路新設改良費 １４節工事請負費
道路新設改良等工事請負費

②まちづくり部長

①補正額に対する工事の想定件数について

②優先順位について

３番 1. 議案第６３号　令和４年度羽生市一般会計補正予算（第８号） ①市 民 福 祉 部 長

江原　博之　議員 1) こども食堂物価高騰対策支援金について

①補助対象４団体の詳細について

②通常の支援体制と今後の支援策について

１番 1. 議案第７７号　普通財産の減額貸付について ①企 画 財 務 部 長
田口　聡 議員 1) 現在の相撲道場の活動状況について

2. 議案第７８号　羽生市体育館等の指定管理者の指定について ②生 涯 学 習 部 長
1) 管理者選定に至った詳細について
2) 現管理者の課題について

２番 1. 議案第６３号　令和４年度羽生市一般会計補正予算（第８号）
斉藤 万紀子 議員 1) 学校給食費１か月間無償化について、献立の内容や量、食品産地の変更

等はないのか、給食の質の維持について
①学 校 教 育 部 長

2) 電気料の増額、財産管理一般経費について、積算根拠と今後の見通しに
ついて

②企 画 財 務 部 長

2. 議案第６７号　羽生市附属機関設置条例の一部を改正する条例 学 校 教 育 部 長

1) 25人の根拠と委員の想定

3. 議案第６８号　羽生市個人情報の保護に関する法律施行条例 ③総 務 部 長

1) 今後の個人情報保護の在り方と条例改正の基本的方向性

2) 条例第３条における個人情報保護管理者の想定は

3) これまでの情報公開・個人情報保護審議会の開催と今後の十分な機能
発揮について

4) 要配慮個人情報の扱いと安全管理措置の整備について

5) 死者に関する個人情報の取扱いについて

4. 議案第７０号　羽生市職員の育児休業等に関する条例及び羽生市職員の
勤務時間、休日及び休暇に関する条例の一部を改正する条例

〃

1) 条例改正による大きな変更点
2) 羽生市職員の育児休業等に関する条例 第２条第３号ア、イ

それぞれに該当する非常勤職員の人数

3) 職員への周知方法

5. 議案第８０号　羽生市三田ケ谷農林公園の指定管理者の指定について ④経 済 環 境 部 長

1) 指定管理者選定に至った経緯について
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９番 1. 議案第７５号　羽生市国民健康保険税条例の一部を改正する条例 ①市 民 福 祉 部 長

柳沢　暁 議員 1) 改正の内容について

2) 増税となる世帯数と増税額が大きい世帯の金額について

3) 減税となる世帯数と減税額が大きい世帯の金額について

4) 低所得世帯で増税となる世帯数と金額、見解について

市政に対する一般質問 　

【１２月５日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

９番 1. のりあいタクシーの利用者年齢の拡大、料金引き下げについて ① 総 務 部 長

柳沢　暁 議員 1) 利用状況について

※10月と11月それぞれの1日の1台当たりの平均乗車人数、最大、最小。
乗り合いとなった割合、定員一杯となった割合

2) 利用者年齢の拡大について

※現在の対象者数、登録者数。対象年齢を65歳以上にした場合の増加す
る対象者数、増加する利用者の見込み数、影響。加須のように全年齢を
対象とした場合の増加する利用者の見込み数、影響

3) 利用料金の引き下げについて

※加須は３００円

2. 羽生市一般廃棄物処理基本計画、生ごみ処理機購入費補助制度の改善・ ② 経 済 環 境 部 長

拡充について

1) １人１日あたりのごみ排出量を2031年度861ｇを目標としていますが
目標達成に向けた今後の具体的な取り組みについて

2) 2020年度生ごみ処理機累積補助件数が目標の3000基に届かなかった結
果をどのように分析しているのか　※第３次羽生市環境基本計画P18

3) 生ごみ処理機購入費補助制度の改善・拡充について

※羽生市は加須や行田と比べて補助額や補助率が低い。また、事前に

　見積書の提出が必要など手間がかかる。制度改善及び予算拡充を

3. 羽生市小規模契約希望者登録制度の状況、積極的な活用について ③企 画 財 務 部 長

※「制度に登録後、連絡が来ない。来るのは再度登録の連絡のみ」との
声がある。特定の業者に偏ってはいないのか。バランス良くできないの
か

1) 制度の積極的な活用について ※地域経済の活性化、経済循環に繋がる

2) 近年の制度の活用状況（件数・総額）について

3) 見積依頼の対象とならなかった事業者数と割合について

4) どうしたら見積依頼の対象となるのか

５番 1. ３歳児健康診査における視力検査について ① 市 民 福 祉 部 長
西山　丈由 議員 1) 視力検査の内容について

2) 過去3年間における検査結果と異常があった場合の対応や支援について

3) 就学前の視力検査の重要性の周知について

4) 屈折検査機器の活用による効果について
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【１２月６日】                                 

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

２番 1. 男性職員の育児休業取得について ① 総 務 部 長
斉藤 万紀子 議員 1) 現在の状況と取り組み

2) 埼玉県の「男性育児休業取得マニュアル」からの提案

①取得方法の周知

②業務引継ぎシートの導入

3) 相談窓口の設置と事例収集

2. のりあいタクシー事業 ② 〃
1) のりあいタクシーの目的

2) 課題とその改善策

3) のりあいタクシー事業の連携について

3. 女性の声を反映する仕組み作り ③ 〃
1) 女性人材リストについて

①女性人材登録リストの在り方と目標登録者数

②登録促進の取り組み

2) 審議会に託児を設置

1番 1. 北部幹線の進捗状況、問題点について ① まちづくり部長

田口　聡 議員 1) 羽生実業高校北西部交差点の六差路の完成後の状況について

2) 稲子交差点以東の狭路の改善予定について

3) 稲子交差点の問題点について

2. 未舗装道路の応急措置について ② 〃

3. 児童・生徒が全国大会等出場した際の支援等について ③ 学 校 教 育 部 長

３番 1. 終活支援について ① 市 民 福 祉 部 長

江原　博之 議員 1) エンディングプラン・サポート事業について

2) エンディングノートについて

７番 1. 児童虐待防止対策について ① 市 民 福 祉 部 長

野中　一城 議員 1) 羽生市の児童虐待の相談件数（内容別に過去3年）及び主な相談事例

2) 相談に至る経路について（令和3年度件数）

3) 羽生市の児童虐待相談支援の状況・連携、相談に対するケアについて

4) 羽生市の今後の児童虐待防止対策強化について
5) 羽生市の子ども家庭庁の開始に向けた取り組みについて

2. 中学校の部活動について ② 学 校 教 育 部 長

1) 中学校の部活動の現状について

2) 中学校の部活動の地域移行について

答　弁　者
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【１２月７日】 　

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

８番 1. 飼い犬のマイクロチップ装着費用の補助の可能性について ① 市 民 福 祉 部 長

2. 妊婦のために救急車を産救車として併用する可能性について ② 消 防 長

3. 新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの同時流行に備えた対応 ③ 市 民 福 祉 部 長
について

６番 1. 更なる行政改革へ向けてＥＢＰＭの手法導入について ① 企 画 財 務 部 長

斉藤　隆 議員 1) ＥＢＰＭの認識について

2) ＥＢＰＭへの取り組みに対する見解について

2. 障がい児の教育支援のために ② 学 校 教 育 部 長

1) 羽生市の通級指導の利用状況（過去10年の人数の推移等）

2) 個別教育支援計画・個別指導計画の作成状況と活用状況

3) 通級指導の児童生徒に係る教育分野と福祉分野の情報共有化

4) 個別教育支援計画・個別指導計画に係る統合型校務支援システムの導入

について

5) 通級指導に係る教材・教具の整備計画・財政上の措置について

6) ケース会議の取り組み状況について

１０番 1. これからの観光政策について ① 経 済 環 境 部 長

峯嵜　貴生 議員 1) 今後の計画について

2) 観光政策における創意工夫について

１４番 1. 家庭用太陽光パネル・蓄電池設置促進について ① 経 済 環 境 部 長
丑久保 恒行 議員 1) 行政として気候変動、物価高騰（電気代）をどう捉えているか

2) 家庭用太陽光パネル・蓄電池設置の現状について

3) 羽生市の太陽光パネル・蓄電池設置の補助金体系について

4) 太陽光パネル・蓄電池設置促進の見解について

2. 学びあい夢プロジェクトの活動について ② 学 校 教 育 部 長
1) 学びあい夢プロジェクトの目的について

2) これまでの活動内容と成果について

3) 活動から見えてきた課題について

4) 今後の本協議会の在り方について
　　

答　弁　者
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